



“VAMOS BIEN Y VAMOS A IR MEJOR”, ASEGURA SHEINBAUM EN PRIMER INFORME

“**VAMOS BIEN Y VAMOS** a ir mejor, vamos bien y vamos a ir mejor”, sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo tras rendir su Primer Informe de Gobierno al pueblo de México desde el patio central de Palacio Nacional.

Ante gobernadores, legisladores, los nuevos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), integrantes de su gabinete legal y ampliado, la jefa del Ejecutivo federal señaló que ha valido la pena cada hora, cada minuto y cada aliento dado para la transformación del país.

La mandataria federal destacó que México es un país grandioso, con un pueblo maravilloso, por ello,

recordó en el inicio del mes patrio que “somos un país libre, independiente y soberano”, con un pueblo trabajador y extraordinario. “Somos grandeza cultural y somos siempre y por siempre servidores del pueblo y de la patria”.

Sheinbaum celebró la fortaleza de la economía mexicana, pese a la embestida de Estados Unidos con la imposición arancelaria y pese a los pronósticos catastróficos de los adversarios de la Cuarta Transformación.

Asimismo destacó que pese a los malos augurios de quienes están en contra de su gobierno, con las ‘rutas de la salud’, programa recién puesto



La presidenta ante gobernadores y legisladores. AFP

en marcha, se ha logrado tener un abasto por encima del 90 por ciento en clínicas, centros de salud y hospitales del IMSS Bienestar.

En torno a las iniciativas para la protección de mujeres, como parte de la política federal por el hecho de tener a la primera mujer presidenta, Sheinbaum Pardo destacó la implementación en la Constitución de la igualdad sustantiva, además de la puesta en marcha de la línea nacional 079 *1 de apoyo a las mujeres.

Ella Cruz Calleja